

Alaska

La última frontera 20 JUN - 04 JUL 2026 (15 días) V5176





Tamaño del grupo: mediano (6 - 11 pax)

LA ÚLTIMA FRONTERA

Alaska, el estado de mayor extensión, el menos poblado y el más incomunicado de Estados Unidos, alberga los rincones naturales más salvajes y mejor conservados del país. En este viaje que proponemos disfrutaremos de unos espacios naturales donde reina la naturaleza y donde aún es fácil observar fauna silvestre como Osos Pardos, Caribúes o alces americanos.

Sus primeros pobladores fueron grupos nómadas que provenían de Asia y cruzaron el Puente de Beringia. Mucho tiempo después llegaron nuevos pobladores al encuentro de una nueva vida en uno de los rincones más inhóspitos de la tierra, tanto buscando oro como cazando y recolectando pieles de osos, renos o lobos.

Parques Nacionales Denali, Chugach y de los Fiordos de Kenai.

El Parque y Reserva Nacional Denali es el más famoso de los espacios protegidos de Alaska por albergar en su seno un magnífico paisaje glacial y la sobrecogedora montaña Mc Kinley que con sus 6.193 metros es la mayor altura de América del Norte. Pero no se quedan atrás los paisajes de Chugach, ni mucho menos la belleza de los Fiordos de Kenai con sus grandes glaciares precipitándose frente al mar, un lugar en el que haremos un crucero en barco.

PROGRAMA

20 JUNIO 2026

Vuelo a Anchorage.

Vuelo a Anchorage y alojamiento en la capital del estado.

21 JUNIO 2026

Chugach State Park: Ascenso al Wolverine Peak.

Anchorage se encuentra rodeada de naturaleza y bonitas montañas. En las afueras de la ciudad se encuentra Chugach State Park, espacio protegido de gran riqueza natural y que será el lugar escogido para realizar la primera de las excursiones previstas. Tras el largo viaje en avión, en esta jornada nuestro objetivo será

una caminata cercana a la ciudad. Partiremos muy cerca de Anchorage con el objetivo de ascender el Wolverine Peak, un esputenpo mirador del entorno que rodea a Anchorage, mezcla de mar, fiordos y montañas. Alojamiento en Anchorage.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Chugach State Park

El Parque Estatal Chugach, ubicado en el sur de Alaska, es uno de los parques estatales más grandes de Estados Unidos, con más de 200,000 hectáreas de montañas, glaciares, lagos y bosques boreales. Se extiende junto a Anchorage, lo que lo convierte en un destino accesible tanto para visitantes como para residentes. El parque es conocido por sus paisajes espectaculares, la presencia de fauna como alces, osos y caribúes, y por su amplia oferta de actividades al aire libre. Entre las más populares se encuentran el senderismo, el esquí de fondo, la observación de vida silvestre, el montañismo y la exploración de glaciares. Sus rutas emblemáticas incluyen Flattop Mountain, uno de los senderos más transitados del estado. Chugach ofrece una combinación única de naturaleza salvaje con fácil acceso urbano, lo que lo convierte en un destino ideal para experimentar la belleza y la inmensidad del paisaje de Alaska.

RUTAS

Wolverine Peak Distancia: 12 km, Subida 1120 m, Bajada 1120 m

Partiremos de uno de los barrios residenciales de las afueras de Anchorage. La primera parte del camino transcurre por una zona boscosa, bastante húmeda. Rápidamente el bosque deja paso a una vegetación arbustiva que enseguida dará paso a una vegetación más típica de la tundra alpina. Progresaremos por el lateral de una gran morrena frontal vegetada y llegaremos a un punto donde ya veremos la parte final de la ascensión. Por amplias palas iremos ganando metros hasta alcanzar un collado en la arista noroeste de la cumbre. En la última parte seguiremos esta cresta que no presenta dificultad hasta alcanzar la cumbre. El regreso lo haremos por el mismo itinerario.

22 JUNIO 2026

Chugach State Park: Lower Russian Lake Trail. Traslado a Seward.

Tendremos un recorrido en vehículo de unas 100 millas y 2 horas hacia el sur al punto donde iniciaremos el recorrido a pie. Durante el mismo haremos algunas paradas de interés. Ya a pie, transitaremos por terreno boscoso con grandes ejemplares de árboles en ascenso continuo hasta alcanzar el cauce del río Russian. Aquí podremos ver el ascenso del salmón dando brincos aguas arriba. Tras la ruta proseguiremos camino hasta el bonito pueblo de Seward que se sitúa a orillas de un bonito fiordo en el Parque Nacional de los Fiordos de Kenai. Alojamiento en Seward.

RUTAS

Lower Russian Lake Trail Distancia: 10 km, Subida 150 m, Bajada 125 m

Hoy caminaremos por una ruta bastante transitada que nos llevará a conocer el denominados Valle de los lagos rusos. El camino que transita siempre paralelo al río del Valle ruso nos llevará hasta alcanzar diferentes miradores desde donde poder disfrutar de la belleza de las cascadas, rápidos y vegetación de este entorno situado a los piés de la montaña "Rusa". Regresaremos por el mismo camino.

23 JUNIO 2026

Parque Nacional de los Fiordos de Kenai: Exit Glacier.

En esta jornada visitaremos un bonito y escondido valle que alberga un verdadero tesoro, el Exit Glacier, con sus morrenas, grietas, bloques erráticos etc. El camino discurre por un lateral del valle y va ganando altura siempre con la presencia de esta masa de hielo. Alojamiento en Seward.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

PN de los Fiordos de Kenai

El Parque Nacional de los Fiordos de Kenai, ubicado en la península de Kenai, Alaska, es famoso por sus imponentes glaciares, montañas escarpadas y espectaculares fiordos tallados por el hielo. Su corazón es el Campo de Hielo Harding, una de las mayores masas de hielo de Estados Unidos, del cual descienden numerosos glaciares activos. El parque es un santuario de vida silvestre marina: es común avistar ballenas jorobadas, orcas, leones marinos, nutrias marinas y colonias de aves. En tierra, también habitan osos negros y pardos, así como cabras montesas en las zonas altas. Entre las actividades más populares se encuentran los cruceros por los fiordos, las caminatas al glaciar Exit, el kayak en aguas glaciales y la observación de fauna. Su combinación de hielo, océano y montañas hace que Kenai Fjords sea uno de los destinos naturales más impresionantes de Alaska.

RUTAS

Glaciar Exit Distancia: 12 km, Subida 950 m, Bajada 950 m

Comenzaremos nuestra excursión en el centro de visitantes del parque a orillas del lago Louise. En este punto y tras las explicaciones o consejos de los Rangers iniciaremos la subida por un camino que transcurre entre densa vegetación para alcanzar poco a poco los magníficos miradoresque hay sobre el glaciar. Abandonaremos la parte "fácil" para superar la morrena principal hasta encontrarnos con el frente del glaciar y desde donde podremos disfrutar aún más de este coloso helado. Es frecuente ver en las vaguadas que se suceden desde la morrena ver osos negros para lo que hay que seguir las recomendaciones de los rangers, tocar el silbato y mover los brazos. Si el tiempo y las fuerzas acompañan comeremos en el último de los miradores, un balcón natural que ofrece una espectacular panorámica. Regresaremos por el mismo camino.

24 JUNIO 2026

Mount Marathon y Resurrection Bay. Traslado a Whittier y viaje en barco a Valdez.

Sobre Seward se encuentra el Mount Marathon, que es una accesible cima con estupendas vistas sobre el fiordo de Seward, también llamado Resurrection Bay. Rodeada de montañas que descienden casi hasta el agua, sus aguas frías y protegidas permiten observar fauna marina como ballenas, orcas, nutrias y leones marinos durante gran parte del año. Además, es la puerta natural hacia los fiordos y glaciares del Parque Nacional de los Fiordos de Kenai, lo que convierte a Seward en un punto ideal para excursiones en barco, kayak y rutas de montaña que combinan mar, hielo y paisajes alpinos. La punta Race Point (921 m) del Mount Marathon es famosa por acoger una de las carreras de montaña más duras y legendarias del mundo: la Mount Marathon Race del 4 de julio. La carrera tiene unos 3,1 km, pero con un desnivel brutal de más de 900 m en solo 0,9 millas. Todo comenzó como una apuesta informal entre dos colonos, desafiándose a subir y bajar la montaña en menos de una hora. Nosotros subiremos y bajaremos por un camino apto para caminar, pero podremos observar los pedregales y empinadas canales por los que los corredores son capaces de bajar. Tras la ruta haremos el traslado en coche a Whittier y el viaje en barco a Valdez, conocido además de por su entorno, por su actividad pesquera y por albergar el antiguo pueblo que fue arrasado por un intenso Tsunami en 1.969. Alojamiento en Valdez.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Valdez

Valdez se ubica en una de las bahías más profundas y escénicas del Prince William Sound, rodeada de montañas abruptas, glaciares imponentes y valles moldeados por el hielo. El entorno es espectacular: fiordos, cascadas que caen directamente al mar, bosques lluviosos subárticos y una de las mayores concentraciones de glaciares accesibles de Alaska, como el Columbia Glacier y el Worthington Glacier. En cuanto a su historia, Valdez nació a finales del siglo XIX como punto de entrada para buscadores de oro durante la fiebre del Klondike. A pesar de su difícil acceso, creció como puerto estratégico. En 1964 fue completamente destruida por el terremoto de Alaska de magnitud 9,2, el segundo más potente registrado en el mundo. La ciudad fue reconstruida varios kilómetros más al oeste, en un terreno más seguro. En el siglo XX adquirió un papel clave como terminal del Oleoducto Trans-Alaska (TAPS), convirtiéndose en uno de los puertos petroleros más importantes del país. Su singularidad más conocida es quizá que Valdez recibe una de las mayores nevadas anuales de cualquier ciudad de EE. UU., lo que la hace ideal para actividades invernales extremas como esquí de montaña y heliesquí. Además, su combinación de mar y glaciares crea un ecosistema muy rico: es habitual ver leones marinos, nutrias, orcas y ballenas en la bahía.

Whittier

Whittier es un pequeño y singular puerto ubicado en la península de Kenai, conocido por su acceso directo

al Prince William Sound, uno de los lugares más espectaculares de Alaska por sus fiordos, glaciares y vida marina. El pueblo es famoso porque casi toda su población vive en un único edificio histórico, el Begich Towers, lo que le da un carácter muy particular.

RUTAS

Mount Marathon Distancia: 10,5 km, Subida 860 m, Bajada 860 m

La primera parte del camino arranca con 300 metros con fuerte pendiente. No nos debemos asustar que enseguida el camino se vuelve más amable. La primera parte discurre por bosque, luego la senda se sumerge entre arbustos pasando a praderas y ya a mayor altura pisaremos caminaremos rocosos. Durante el camino "se nos caerá la baba". Al ser el camino de ida el mismo que el de vuelta no es obligado alcanzar la cima, pero la experiencia nos dice que nadie se lo quiere perder.

25 JUNIO 2026

Crucero con avistamiento de fauna marina en el glaciar Columbia.

El día de hoy será un día muy especial de nuestra aventura por Alaska. Viajaremos en barco y alcanzaremos las lenguas del glaciar Columbia que es uno de los más grandes y extensos de Alaska. Durante la travesía marítima disfrutaremos no solo del paisaje mezcla de mar, montaña y glaciares sino también de la fauna con ejemplares de leones marinos, focas y ballenas. Dado que algún participante podría preferir realizar otra actividad este día, este crucero no está incluido en el precio. Alojamiento en Valdez.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Navegación frente al Glaciar Columbia

El Glaciar Columbia está situado en el Prince William Sound, en las Montañas Chugach, y es uno de los glaciares de marea más grandes y activos del sur de Alaska. Tiene una superficie aproximada de 910 km² y en su frente el espesor del hielo puede alcanzar unos 550 metros. Desde principios de la década de 1980 ha experimentado un retroceso extremadamente rápido, perdiendo decenas de kilómetros en longitud y adelgazando de forma notable en su zona terminal. Es uno de los casos más estudiados de retirada acelerada vinculada al calentamiento global. El glaciar produce un intenso desprendimiento de icebergs (calving), generando enormes bloques que se adentran en el fiordo. Se sabe que en su frente existe una morrena submarina que limita la profundidad en esa zona, mientras que detrás de ella el fondo del fiordo desciende hasta unos 200 metros por debajo del nivel del mar. El Glaciar Columbia es un ejemplo muy claro de la transformación rápida de los glaciares de marea de Alaska y un punto de gran interés científico por la magnitud y velocidad de sus cambios

26 JUNIO 2026

Traslado a Palmer. Ruta en Lion Head.

Hoy tendremos el día más largo de traslado en coche, desde Valdez a Palmer. El viaje es un sucesión de paisajes inolvidables, con una gran diversidad de relieve y flora. Saliendo de Valdez cruzaremos un paso de montaña y tendremos vistas sobre altas montañas y glaciares. Posteriormente haremos muchas millas por bosques boreales y al fondo nos acompañarán la cordillera donde está el glaciar Columbia. Haremos una parada para hacer una excursión a Lion Head, que es una atalaya con estupendas vistas sobre una lengua glaciar de enormes dimensiones. Alojamiento en la zona de Palmer.

RUTAS

Lion Head Distancia: 3,5 km, Subida 330 m, Bajada 330 m

El ascenso a Lion Head se inicia por una cómoda pista forestal hasta que alcancemos la base de la montaña. Abandonaremos la pista y acometeremos una subida con bastante pendiente hasta alcanzar la arista que nos conducirá hasta la cima. Desde la cima, las vistas sobre la morfología trenzada del Metanuska River y sobre la extensa lengua glaciar Metanuska son increibles. Regresaremos al punto de partida por el mismo camino o por caminos muy cercanos ya que hay bastantes opciones tanto para la subida como para la bajada.

27 JUNIO 2026

Traslado a Denali National Park. Coal Creek-K'esugi Moutain.

Camino al corazon del Denali National Park haremos una parada para ascender, hasta donde el terreno nos lo permita, el K'esugi Moutain partiendo de Coal Creek. Tras la ruta seguiremos camino de Cantwell. Alojamiento en la zona de Cantwell (Denali National Park).

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Parque Nacional Denali

El parque toma su nombre del monte Denali (antes conocido como Monte McKinley), que, con unos 6 190 metros de altura, es la montaña más alta de América del Norte y un refugio de naturaleza salvaje, con vastas zonas de tundra, bosques boreales y glaciares de la cordillera de Alaska. Aquí habitan numerosas especies de fauna, como osos pardos, lobos, alces, caribúes y ovejas Dall, además de más de 150 especies de aves. Para visitarlo, la única vía para adentrarse es la Denali Park Road, un camino de unos 148 km que solo puede recorrerse en parte con vehículos privados; el resto del trayecto se hace en autobús de parque. El parque ofrece también experiencias de montañismo, senderismo, campamento y vida en backcountry, y en invierno se puede visitar haciendo esquí, trineos o raquetas. Denali fue declarado parque nacional en 1917 y ampliado como reserva más tarde. Su nombre, "Denali", proviene de la lengua de los pueblos indígenas Koyukon y significa "el alto" o "el grande"

RUTAS

Coal Creek - K'esugi Moutain Distancia: 13 km, Subida 800 m, Bajada 800 m

Haremos parada para ascender hasta donde el terreno nos lo permita camino de K´esugi Moutain. La primera parte transcurre en terreno boscoso y en general muy húmedo y una vez superado el mismo caminaremos por un paisaje rocoso mezclado con amplias lomas de líquenes árticos. Cruzaremos el Little Coal Creek en dirección oeste y ascenderemos a una colina que nos regalará unas impresionantes vistas del Monte Denali. El regreso lo haremos por el mismo itinerario. Nota: El track no muestra enteramente la ruta descrita.

28 JUNIO 2026

Denali National Park: Monte Healy.

Nuestra primera excursión en la zona es muy recomendable ya que nos permitirá ganar altura y tener amplias vistas sobre el valle y frente a otras cimas de la zona. ¡Con un poco de suerte podremos ver algo muy especial ante nosotros siempre y cuando la meteorología nos lo permita! El objetivo no será llegar a la cima del Monte Healy, ya que sería un plan muy ambicioso para el tipo de viaje que proponemos, pero sí que alcanzaremos un collado que será un lugar estupendo para relajarnos un rato y disfrutar de hermosas vistas. Alojamiento en la zona de Cantwell (Denali National Park).

RUTAS

Monte Healy Distancia: 13 km, Subida 750 m, Bajada 750 m

Partiremos del centro de información del parque nacional por un sendero que de manera continua nos permitirá ir ganando metros sobre los extensos bosques que hay en los fondos de los valles. Llegaremos a un primer mirador sobre el valle y continuaremos por una senda que recorre una arista sin ninguna dificultad técnica. Alcanzaremos un collado de uno de los ramales que nacen del Monte Healy donde daremos por finalizado el trayecto de ida. Tras descansar y almorzar, regresaremos por el mismo itinerario que seguimos a la ida.

29 JUNIO 2026

Denali National Park: Savage Alpine Trail.

Esta excursión nos permitirá tener amplias vistas sobre amplias praderas y al fondo, si el tiempo está despejado podremos ver el Mt. Denali. El recorrido tiene una forma en U finalizando el mismo en otro punto distinto al de partida. Tendremos tiempo de visitar otros puntos de interés, así como una demostración y explicación de los perros Husky. Estos perros siguen utilizando en invierno para acceder a ciertos lugares del parque nacional por parte de los Rangers. Distancia 7 km. Desnivel + 450 m. Desnivel – 450 m Tiempo 3-4 horas. Alojamiento en la

zona de Cantwell (Denali National Park).

RUTAS

Savage Alpine Trail Distancia: 11 km, Subida 608 m, Bajada 540 m

Para calentar motores, haremos un corto trayecto por el margen de un río. Posteriormente iremos ganando altura por un camino en dirección este hasta alcanzar el punto más elevado de la excursión. A partir de aquí tendremos un cómodo descenso hasta alcanzar la Denali Park Road donde daremos por finalizada la excursión.

30 JUNIO 2026

Denali National Park: Three Lakes. Traslado a Palmer.

Desde el centro de visitantes del parque realizaremos una bonita excursión siguiendo el cauce de un río y rápidamente ganaremos altura para seguir por un bonito cordal montañoso con estupendas vistas. Perderemos altura para caminar por las orillas de tres bonitos lagos antes de alcanzar el punto final de nuestra excursión. Tras la excursión haremos el viaje de regreso a Palmer (3 h). Alojamiento en Palmer.

RUTAS

Three lakes Distancia: 13 km, Subida 375 m, Bajada 340 m

Saldremos del centro de información del parque siguiendo el cauce de un río y rápidamente ganaremos altura para seguir por un bonito cordal montañoso con estupendas vistas. Perderemos altura para caminar por las orillas de tres bonitos lagos antes de alcanzar el punto final de nuestra excursión.

01 JULIO 2026

Pepper Peak.

Nos adentraremos en un bonito estrecho valle de origen glaciar y partiremos del enorme lago Eklutna. El objetivo de hoy será coronar Pepper Peak a través del Twin Peaks Trail. Las vistas durante todo el recorrido son magnificas. ¡Pensábamos que ya nos quedaba pocas cosas que nos podían sorprender en Alaska, pero Pepper Peak y el lago Eklutna son lugares muy especiales que nos sorprenderán y mucho! Alojamiento en Palmer.

RUTAS

Pepper Peak Distancia: 15 km, Subida 1390 m, Bajada 1390 m

Partiremos del lago Eklutna por un sendero bien marcado en dirección norte. El camino nos llevará a un mirador sobre el lago Eklutna. Desde aquí caminaremos por una gran loma hasta alcanzar los metros finales de la cumbre. La última parte nos obligará a apoyarnos en algunos pasos sobre alguna mano. Esta parte no presenta dificultad pero tendremos que estar atentos. Las vistas desde la cumbre son increíbles, al norte Palmer y las montañas que la rodean, al este un mundo de montañas y glaciares y al sur el largo y precioso lago Eklutna.

02 JULIO 2026

Gold Cord Lake y visita de Independence Mine. Traslado a Anchorage.

Alaska tiene una larga historia de explotación minera y en esta última jornada antes de nuestro regreso merece la pena visitar las montañas que rodean Hatcher Pass para ver parte de la historia de esta región. Caminaremos hasta Gold Cord Lake en la cabecera del valle donde se encuentra Independence Mine. Este paseo no nos llevará más de 2 horas. Luego haremos una visita guiada a lo que fueron los edificios donde transcurrió parte de la vida de los mineros y donde se trataba el oro que se explotaba del subsuelo. Alojamiento en Anchorage.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Independence Mine

El Independence Mine State Historical Park, ubicado en Hatcher Pass, cerca de Palmer, Alaska, preserva los

restos de una de las minas de oro más grandes y productivas del estado durante el siglo XX. Fundada a comienzos de la década de 1900 y operada intensamente hasta 1951, la mina fue parte del auge aurífero que atrajo a miles de trabajadores al norte. Hoy, el parque permite recorrer edificios restaurados, túneles e instalaciones mineras que muestran cómo era la vida de los mineros en una comunidad remota de montaña. Además del interés histórico, el área ofrece paisajes alpinos espectaculares.

RUTAS

Gold Cord Lake Distancia: 3 km, Subida 150 m, Bajada 150 m

Saldremos de Independence Mine por un cómodo camino hasta el Gold Cord Lake. El ascenso es cómodo y alcanzaremos fácilmente el lago. Solemos alargar un poco la excursión bordeando el margen del lago y ascendiendo unos metros en la cabecera de este.

03 JULIO 2026

Vuelo de regreso.

Traslado al aeropuerto y vuelo de regreso.

04 JULIO 2026

Llegada del vuelo de regreso.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 3.595 €

Alojamientos:

Merrill Field Inn en Anchorage
Habitaciones dobles con baño privado
Eagle Hotel en Palmer (1ª estancia)
Habitaciones dobles con baño privado
Casas completas en Seward y Palmer (2ª estancia)
Habitaciones dobles con baños compartidos
Keystone Hostel en Valdez
Habitaciones dobles con baño privado
Denali Cabins y Mc Kinley Creekside Cabins en Denali
Habitaciones dobles con baño privado

Comidas:

Desayuno incluido 5 noches, resto solo alojamiento.

Transporte:

Furgoneta

Los traslados entre el aeropuerto y el hotel no están incluidos.

Otros Servicios:

Ferry Whittier - Valdez incluido. Entrada a Parques Nacionales.

Observaciones:

El crucero al Glaciar Columbia es opcional y cuesta aprox. 130 € (precio 2025)

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Anchorage. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo desde Madrid. 1.050,00 € a 20/11/2025 Tasa de compra: 30,00 €

lda

Condor DE1503 | 20/06/2026 07:05 MAD Madrid -- 20/06/2026 09:45 FRA Frankfurt Condor DE2050 | 20/06/2026 15:30 FRA Frankfurt -- 20/06/2026 15:10 ANC Anchorage

Vuelta

Condor DE315 | 03/07/2026 10:30 ANC Anchorage -- 03/07/2026 15:11 SEA Seattle Condor DE2033 | 03/07/2026 17:40 SEA Seattle -- 04/07/2026 12:45 FRA Frankfurt Condor DE1506 | 04/07/2026 19:10 FRA Frankfurt -- 04/07/2026 21:55 MAD Madrid

Vuelo desde Barcelona. 1.050,00 € a 20/11/2025 Tasa de compra: 30,00 €

lda

Condor DE4322 | 20/06/2026 10:55 BCN Barcelona -- 20/06/2026 13:00 FRA Frankfurt Condor DE2050 | 20/06/2026 15:30 FRA Frankfurt -- 20/06/2026 15:10 ANC Anchorage

Vuelta

Condor DE315 | 03/07/2026 10:30 ANC Anchorage -- 03/07/2026 15:11 SEA Seattle Condor DE2033 | 03/07/2026 17:40 SEA Seattle -- 04/07/2026 14:00 FRA Frankfurt Condor DE4325 | 04/07/2026 14:00 FRA Frankfurt -- 04/07/2026 16:00 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se

limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.
 - En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
 - Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta Bebidas no incluidas en los menús concertados Crucero al Glaciar Columbia Entradas a museos Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

Pasaporte en vigor

MATERIAL

- Mochila de día (entre 25-35 litros).
- Botas tipo trekking o zapatillas de montaña (recomendamos no usar zapatillas de correr en montaña).
- Ropa técnica:
 - · Calcetines.
 - o Pantalón corto y largo ligero tipo trekking.
 - Camiseta térmica (primera capa).
 - o Forro polar o similar (segunda capa).
 - o Chaqueta de primaloft o plumas ligera y fina.
 - Chaqueta tipo Gore-Tex (tercera capa).
 - o Gorra para el sol.
- · Gafas de sol.
- Cantimplora o bolsa de agua tipo Camelback mínimo 1 litro.

- Botiquín y neceser personal.
- · Crema solar y protección labial.
- · Cámara de fotos.
- Bastones telescópicos (si habitualmente los utiliza).
- Repelente antimosquitos

INFORMACIONES PRÁCTICAS

Documentación necesaria y visado

Debes estar en posesión de pasaporte en vigor y solicitar el visado accediendo al Visa Waiver Program (VWP) en la siguiente web oficial del Gobierno de Estados Unidos:

esta.cbp.dhs.gov

El precio es de 21 USD y se paga con tarjeta. No tramites el visado por medio de otros intermediarios que se anuncian en internet y te cobrarán costes adicionales.

Enchufes y voltaje

En USA se utilizan enchufes tipo A y B por lo que es necesario llevar un adaptador. La corriente es a 125 V. Con este voltaje los cargadores europeos de móvil, cámaras, etc funcionan pero tardan más es completar una carga.

SEGURO INCLUIDO

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

SEGUROS OPCIONALES

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

SEGURO DE VIAJE IRIS GLOBAL

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 200.000 euros

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Iris Global: 915724343

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado <u>Seguros</u> de la pestaña "Info General" de la web.

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €**de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

Ver causas de anulación.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 719,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 30/05/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 31/05/2026 a 10/06/2026: Gastos de cancelación de 1.438,00 €
- De 11/06/2026 a 15/06/2026: Gastos de cancelación de 2.157,00 €
- De 16/06/2026 a 17/06/2026: Gastos de cancelación de 2.876,00 €
- De 18/06/2026 a 20/06/2026: Gastos de cancelación de 3.595,00 €
- 3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.